



Heilbronn
Neckarsulm

Gemeinsame Pressemitteilung

Kooperation zwischen IG Metall und Johannes-Häußler-Schule

Die Neckarsulmer Johannes-Häußler-Schule und die IG Metall Heilbronn-Neckarsulm haben sich als Kooperationspartner zusammengeschlossen.

Beide haben sich gemeinsam zum Ziel gesetzt, dass Kinder erfolgreicher und problemloser die Johannes-Häußler-Schule besuchen können.

„Es ist enorm wichtig, dass gerade bei Menschen in jungen Jahren der notwendige Grundstock gelegt wird, um im späteren Berufsleben genügend Perspektiven zu haben“, so Dr. Rudolf Luz, 1. Bevollmächtigter der IG Metall Heilbronn-Neckarsulm.

Vorausgegangen war dieser Kooperation, dass der Arbeitskreis Migration der IG Metall Heilbronn-Neckarsulm praktisch im Rahmen der Integration tätig werden wollte. Migranten als ehemalige Schüler der Johannes-Häußler-Schule sahen dort konkreten Handlungsbedarf.

„Oftmals fehlt zwischen Eltern und Schule der nötige Dialog und wenn wir diesen über die IG Metall erreichen, haben wir schon einen Erfolg“, so Manfred Scheer, Rektor der Johannes-Häußler-Schule.

Geplant ist bereits ein erstes Treffen im März bei der IG Metall, bei dem den Eltern der Vorschulkinder und Erstklässler die Möglichkeit geboten wird, sich mit Schule und Gewerkschaft auszutauschen. In dem Kooperationskreis befinden sich Gewerkschafter und Betriebsräte die von ihren Erfahrungen mit ihren eigenen Kindern berichten und unterstützen können.

Das Ganze findet statt unter dem Motto: „Miteinander ins Gespräch kommen - Zukunftschancen für unsere Kinder nutzen“.

IG Metall
Heilbronn-Neckarsulm

Felix Bader

Datum:
09.02.2009

Rückfragen an:

Felix Bader

Telefon:
07132/9381-16

Mobil:

E-Mail:
felix.bader@igmetall.de